



ALLIANCE HÔPITAL
SNAM-HP & CMH



Syndicat National des Médecins, Chirurgiens,
Spécialistes, Biologistes et Pharmaciens des
Hôpitaux Publics



Paris le 24 décembre 2024,

La Coordination Médicale Hospitalière (CMH) et le Syndicat National des Médecins, Chirurgiens, Spécialistes, Biologistes et Pharmaciens des Hôpitaux Publics (SNAM-HP), réunis au sein d'Alliance-Hôpital, prennent acte et saluent la nomination de Monsieur Yannick Neuder au poste de Ministre de la santé et de l'accès aux soins.

Cette nomination intervient à un moment où la situation de l'hôpital public n'a jamais été aussi grave. La profession de praticien hospitalier est devenue un véritable repoussoir, l'hôpital public s'effondre par pans entiers, les hospitalo-universitaires n'ont jamais été aussi inquiets. Nous nous félicitons du fait que son expérience professionnelle en responsabilité pour la médecine hospitalière lui permettra de répondre au défi de l'attractivité pour tous les praticiens, médecins, pharmaciens et biologistes de l'hôpital public.

Nous attendons que les actions concrètes pour l'hôpital public s'inscrivent dans la durée, et nous souhaitons participer sans délai à l'élaboration d'un plan d'urgence pluriannuel pour l'hôpital public. Nous souhaitons entamer sans délai un dialogue constructif avec le nouveau ministre et ses équipes, afin d'exposer, au-delà des nécessaires mesures d'urgence, nos propositions structurelles ciblées pour améliorer l'offre et la qualité des soins pour l'ensemble du territoire et l'ensemble des statuts et conditions d'exercice des praticiens à l'hôpital, pour le rendre à nouveau attractif.

Nous souhaitons que ce dialogue s'inscrive dans le pragmatisme et le bon sens et porterons pour les praticiens hospitaliers et hospitalo-universitaires, les thématiques suivantes :

- Améliorations salariales et valorisations d'échelons, ce qui est une demande de rétablissement d'équité pour tous ;
- Valorisation de la permanence des soins et de la 5ème plage pour la permanence des soins, dans le cadre d'un décompte du temps de travail librement choisi ;
- Médicalisation de la gouvernance, à tous les échelons (depuis les CME et les comités stratégiques, l'hôpital et les pôles, jusqu'aux services et UF...) ;
- Pertinence et qualité des soins, avec leurs corollaires naturels que sont l'innovation, la formation continue et le développement d'indicateurs spécifiques ;
- Simplification administrative et lutte contre la bureaucratie, depuis la réforme des statuts de tous les praticiens hospitaliers et hospitalo-universitaires, et notamment du statut des Praticiens attachés pour faciliter l'exercice mixte, jusqu'à la simplification du DPC ;
- Sans oublier l'attention aux dimensions éthiques de ces questions, qui ne peut que s'accroître dans la nouvelle organisation de soins que nous appelons de nos vœux.

Nous souhaitons que ce dialogue s'inscrive dans une juste défense de la qualité des soins pour tous, en ayant à cœur de participer de manière responsable au dialogue social aux différents échelons locaux, régionaux et nationaux pour notre pays.

Pr Sadek BELOUCIF, *Président du SNAM-HP*
Dr Norbert SKURNIK, *Président de la CMH*